



TE AYUDAMOS
EN TU SUEÑO
DE SER
EMPRESARIO

BOLETÍN MICRONOTAS

Edición julio 2025

Avanza el desarrollo sostenible: Microempresas de Colombia y Alcaldía de Medellín firman alianza ambiental - **Pág 2.**

 Microempresas
de Colombia

55
AÑOS

**Haciendo realidad
MILLONES DE SUEÑOS**



Avanza el desarrollo sostenible: Microempresas de Colombia y Alcaldía de Medellín firman alianza ambiental

En un paso decisivo hacia un futuro más responsable y sostenible, Microempresas de Colombia firmó un convenio estratégico con la **Secretaría de Medio Ambiente de Medellín**. En esta alianza, se promoverán acciones sostenibles, se impulsará a los microempresarios locales y se implementarán buenas prácticas verdes en sus negocios.

El acto protocolario contó con la presencia de:

- **Patricia Pérez Guerra**, gerente de la organización.
- **María Teresa Gómez Gallego**, directora ejecutiva de Microempresas de Colombia.
- **Marcela Noreña Restrepo**, secretaria de Medio Ambiente de Medellín.

Este acuerdo fortalece el compromiso de ciudad con la economía verde, haciendo énfasis en el trabajo articulado entre entidades públicas y el sector productivo. *“Es un avance significativo que demuestra cómo las microempresas pueden ser protagonistas de la transformación ambiental y social de Medellín”*, destacaron las voceras del proyecto.

Con esta alianza, la ciudad refuerza su apuesta por un modelo de desarrollo sostenible, inclusivo y comprometido con la salud del planeta.

Microempresas de Colombia participó en la Gran Feria de Promoción de Empresas en Cisneros

Con un mensaje claro de desarrollo, unión y reactivación económica, Cisneros vivió una gran fiesta empresarial y deportiva.



Los pasados 14 y 15 de junio, Microempresas de Colombia hizo parte activa de la **Gran Feria de Promoción de Empresas en Cisneros**, una iniciativa liderada por la Gobernación de Antioquia, la Cámara de Comercio del Magdalena Medio y Nordeste antioqueño y la Superintendencia de Sociedades, en alianza con Comfenalco Antioquia y más de 14 entidades aliadas.

La feria se realizó en el marco de la primera etapa de *Antioquia Corre*, una estrategia que promueve el deporte, la integración familiar y el fortalecimiento de la economía local. Más de **4.000 visitantes, 100 comerciantes participantes y más de \$584 millones en ingresos** evidencian el impacto positivo de esta jornada para el Nordeste antioqueño.

Gracias al trabajo articulado, se lograron resultados significativos:

- Generación de más de **3.000 empleos** directos e indirectos
- Dinamización del comercio, el turismo y la hotelería en Cisneros
- Visibilización de emprendimientos de **12 municipios** del Nordeste
- Créditos colocados por más de **90 millones de pesos**.

Desde Microempresas de Colombia celebramos estos espacios que impulsan el desarrollo económico local, promueven el espíritu emprendedor y fortalecen la red empresarial del territorio. **¡Seguimos trabajando juntos por un territorio más próspero y sostenible!**

Microempresas de Colombia presente en el Congreso de la Red Coopcentral en Cartagena

Los pasados **19 y 20 de junio**, Microempresas de Colombia participó en el **Congreso de la Red Coopcentral 2025 en Cartagena**, un espacio clave para la reflexión, el aprendizaje colectivo y el fortalecimiento del modelo cooperativo en el país. El evento, que reunió a líderes del sector financiero para dialogar sobre innovación, sostenibilidad y transformación digital.

En representación de nuestra organización, asistieron nuestra **gerente Patricia Pérez Guerra, la directora ejecutiva María Teresa Gómez Gallego y el director de Tecnología e Innovación Daniel Ruiz Osorio**, quienes participaron activamente en los distintos espacios académicos y de relacionamiento, reafirmando nuestro compromiso con la evolución y fortalecimiento del sector.

Este congreso fue una oportunidad para conectar con experiencias nacionales e internacionales, conocer tendencias que están marcando el futuro del sector financiero y seguir construyendo un camino hacia una economía más inclusiva, sostenible y centrada en las personas.

En Microempresas de Colombia seguimos apostando por la formación, la innovación y el trabajo conjunto como pilares del desarrollo cooperativo.



Microempresas de Colombia fortalece su presencia en territorios a través de eventos de relacionamiento con emprendedores y microempresarios



Durante el mes, Microempresas de Colombia participó activamente en espacios de relacionamiento y promoción del desarrollo económico local, reafirmando su compromiso con los emprendedores, comerciantes y campesinos del país.

- **Mercado Campesino de El Bagre**

En este evento, Microempresas de Colombia se destacó como un aliado estratégico de los comerciantes y campesinos del municipio, tanto en zonas urbanas como rurales. Nuestra participación permitió visibilizar nuestra oferta de valor enfocada en la inclusión financiera, el fortalecimiento de las economías locales y el desembolso en créditos por más de 45 millones de pesos.

- **Ruta de las Oportunidades – Gobernación de Antioquia**

A lo largo del mes, Microempresas de Colombia hizo presencia en 21 eventos de la Ruta de las Oportunidades, una estrategia liderada por la Gobernación de Antioquia que busca acercar servicios y programas a la ciudadanía en todo el departamento.

Durante estas jornadas, se lograron los siguientes resultados:

- **30 créditos desembolsados por un total de \$136 millones.**
- **Apertura de productos de ahorro y seguros,** fortaleciendo la cultura financiera en las regiones.

Las próximas ferias donde estaremos presentes incluyen:

- Copacabana
- San Vicente
- Rionegro
- Granada
- Santo Domingo
- Amalfi
- Pueblorrico
- Mutatá
- Montebello
- ... entre otras.

A través de estos espacios, seguimos fortaleciendo el tejido empresarial, promoviendo el acceso a servicios financieros y acompañando el crecimiento de quienes generan empleo y desarrollo en sus comunidades.

Estuvimos presentes en el Primer Encuentro Nacional de Cooperativas de Aporte y Crédito

Microempresas de Colombia participó en el Primer Encuentro Nacional de Cooperativas de Aporte y Crédito, realizado el pasado 21 de mayo en la ciudad de Bogotá. El evento, organizado por la Confederación de Cooperativas de Colombia (Confecoop), reunió a autoridades, gerentes y líderes del sector solidario con el objetivo de reflexionar sobre la identidad cooperativa, los desafíos regulatorios y las oportunidades de innovación en el modelo de aporte y crédito.



Durante la jornada se abordaron temas clave como:

- La revisión del marco normativo aplicable a las cooperativas de aporte y crédito.
- El análisis del esquema de supervisión y su impacto en el fortalecimiento institucional.
- La identidad cooperativa y su papel en la generación de valor social y económico.
- La innovación como motor de transformación y sostenibilidad del sector.

Nuestra participación en este espacio fortalece el compromiso de Microempresas de Colombia con el desarrollo del modelo cooperativo y con la generación de soluciones financieras responsables, inclusivas y centradas en las necesidades de nuestros asociados.

Microempresas de Colombia participó en el Foro Cooperativo de Innovación Financiera en Ciudad de Panamá

Microempresas de Colombia participó activamente en el Foro Cooperativo de Innovación Financiera, que se llevó a cabo en Ciudad de Panamá. Este evento reunió a representantes de instituciones financieras cooperativas de toda la región con el propósito de explorar estrategias, compartir mejores prácticas y desarrollar soluciones innovadoras que fortalezcan ecosistemas financieros más inclusivos y sostenibles, adaptados a las diversas necesidades de la población.



Nuestra organización estuvo representada por Daniel Ruiz Osorio, director de Tecnología e Innovación, y Jorge Escobar Gómez, director Comercial, quienes participaron en las distintas sesiones de trabajo, paneles y espacios de relacionamiento, aportando la visión y experiencia de Microempresas de Colombia en procesos de transformación digital, inclusión financiera y desarrollo cooperativo.

La presencia de Microempresas de Colombia en este tipo de escenarios reafirma nuestro compromiso con la innovación, la sostenibilidad y la cooperación como pilares fundamentales para continuar impactando positivamente a los emprendedores y comunidades.

NOTICORTAS

Rueda de Servicios del Oriente Antioqueño

Participamos en la Rueda de Servicios del Oriente Antioqueño en alianza con la Cámara de Comercio del Oriente Antioqueño en el Parque Comfama con más de seis entidades financieras de desarrollo territorial.

Reunión FENALCO Antioquia

Nos reunimos con la directora de FENALCO Antioquia, María José Bernal, y parte de su equipo de trabajo para fortalecer alianzas estratégicas con este importante gremio. Fue un espacio clave para compartir la actualidad de nuestras instituciones, revisar líneas de acción conjuntas y seguir afianzando el trabajo en equipo en beneficio de los comerciantes y empresarios en Antioquia.



INSCRIPCIONES ABIERTAS

Transformamos vidas,
Becando
— *sueños*

Postúlate antes del 10 de julio de 2025



App Store



Google play

Sede Villanueva (Medellín): calle 57A N° 48-31

microempresas.co

info@microempresas.co